

## Müller schafft Hattrick

16.02.2013 20:28



Zum Abschluss der **Rheinzaberner Winterlaufserie** standen nach 10 und 15km die 20km auf dem Programm. Trotz eisiger Temperaturen finishten über 600 Teilnehmer, darunter wieder ein starkes **Team Exotenwald** der TSG 1862 Weinheim. Nachdem er bereits die ersten beiden Läufe für sich entscheiden konnte, siegte **Matthias Müller** auch beim finalen Durchgang und schaffte einen selten erreichten **Hattrick**. Nachdem Matthias sich zunächst nicht an der Führungsarbeit beteiligte, spulte er den Schlusskilometer in fulminanten 3:05min ab und ließ in 1:06:49 Std. den Konkurrenten keine Chance, der **Gesamtsieg** der Serie ging selbstredend ebenfalls an den Weinheimer. Eine gute Renneinteilung zeigte auch **Patrick Berbner**, der eine Zeit von 1:15:02 Std. lief, was in der Gesamtserie zum dritten Platz in seiner Altersklasse reichte. Zufrieden mit seiner Zeit von 1:25:31 Std. zeigte sich **Sebastian Raus**. Ein Klasseresultat erreichten auch die Frauen des Teams Exotenwald: **Daniela Kenty** stellte ihre derzeit gute Form mit 1:18:53 Std. unter Beweis. Damit gewann sie ihre Altersklasse und holte sich auch noch den zweiten Platz in der Serie. Knapp dahinter kam auch schon **Celia Kuch als Siegerin** der Altersklasse W35 mit 1:19:31 ins Ziel. Eine gute Leistung zeigte erneut **Andrea Pascher**, die in 1:24:51 sowohl in der Tages- als auch in der Serienwertung den **zweiten Platz** der Altersklasse W40 errang. In der Serie konnten die Frauen den zweiten Platz in der Mannschaftswertung erzielen. Bei der kommenden Serie möchte das Team Exotenwald mindestens ebenso stark auftrumpfen.